



Por el Día Mundial de la Diabetes el Servicio de Endocrinología del Hospital Luis Vernaza desarrollará una casa abierta el próximo viernes 14 de noviembre del 2014, de 07h00 a 12h00, en las instalaciones de la casa de salud de la [Junta de Beneficencia de Guayaquil](#) .

De 07h00 a 09h00, en la plazoleta del Hospital Luis Vernaza, se tiene previsto realizar exámenes de glicemia y toma de peso y talla a 600 personas. A las 08h00 iniciará una clase de bailoterapia y desde las 09h30 se impartirán charlas educativas en el auditorio de la institución, las mismas que tratarán diversas temáticas relacionadas con la Diabetes como: los mitos sobre el uso de la insulina, el pie diabético, cómo debe ser la nutrición de una persona con diabetes y los cuidados en la aplicación de insulina.

Al terminar las charlas los asistentes podrán participar de varios juegos como la sopa de letras diabética y un bingo.